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Статья посвящена исследованию правового регулирования внутреннего 
контроля и аудита в финансовых институтах развития. Исследование осно-
вано на анализе как положений нормативных правовых актов, так и внутрен-
них нормативных документов финансовых институтов развития. Автором 
отмечается необходимость организации в финансовых институтах развития 
самостоятельных функций внутреннего контроля и внутреннего аудита, рас-
сматривается специфика функциональной и административной подотчетно-
сти названных функций, а также предлагается специальное регулирование 
трудовых отношений с работниками служб внутреннего контроля и внутрен-
него аудита в финансовых институтах развития.
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аудит, финансово-хозяйственная деятельность, Базельский комитет по бан-
ковскому надзору, принцип независимости, принцип беспристрастности.



64

БАНКОВСКОЕ 
ПРАВО  № 5/2020 ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

BRYKIN K.I. THE LEGAL REGULATION OF INTERNAL CONTROL  
AND AUDIT IN DEVELOPMENT FINANCE INSTITUTIONS

The article deals with the study of the legal regulation of internal 
control and audit in financial development institutions. The study is based 
both on the analysis of the provisions of regulatory legal acts, and internal 
regula-tory documents of financial development institutions. The author 
notes the need to organize the development of independent functions of 
internal con-trol and internal audit in financial institutions, considers 
the specifics of the functional and administrative accountability of these 
functions, and al-so suggests special regulation of labor relations with 
employees of internal control and internal audit services in financial 
development institutions.
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